



さくらだより



りんでん幼稚園

梅雨の時期となり、雨が降る日も多くなってきましたが、晴れの日には子ども達は園庭で元気よく遊んでいます!! 1学期も残すところあとわずかです。毎日のように、暑い日が続きますが熱中症などに十分に注意しながら、皆で楽しく過ごしていきたいと思っております!

新聞紙遊び

一人一枚新聞紙を使って、新聞紙遊びをしました!! 新聞紙を貰ったら、「大きい!」「クシャクシャ音がする!」などと大興奮の子ども達♡新聞紙を布団やマント、洋服などに变身させたり、小さく畳んで頭に乘せたりしました!! 大きな新聞紙を細かくちぎり、雨や雪に見立て、上に投げて遊び、楽しむ姿が見られました!! 最後に、袋の中に新聞紙を集め、画用紙で作ったパーツを飾り付けて、お化け、アンパンマン、ミニオン、怪獣に变身して大喜びでした♡

七夕製作



7月7日の七夕に向けて、織姫と彦星、スイカ、亀、ロケットの願い事の4種類の笹飾りを作りました☆窓に飾っているロケットの願い事を見て、「お母さんとお父さんと一緒に作ったロケットだ!」と嬉しそうに話している姿が見られました♪笹飾りが増えていく度に、「早く持って帰りたい!」と話す姿も見られました! 後日、笹飾りを持ち帰りますので、是非お家でも飾ってみてください(^_^)



絵画

6月13、14日に長尾先生と絵画をしました♡床に大きな模造紙を広げ、クレパスで端から端までみんなで好きな線や絵を描きました!! 自分やお友達が描いた線の上をクレパスで沢山お散歩をする姿がとても楽しそうでした! 次に、直接自分の手や足に絵の具を付けて、自由に模造紙の上に手形や足形をして模様を付けました♪沢山の絵の具を手や足に塗る感触が楽しく、子ども達はワクワクした表情で取り組む姿が見られ、みんなで作る個性豊かな作品が出来上がりました♡

盆踊り

7月6日の地蔵まつり(夏まつり)に向けて、ドラえもん音頭の練習をしました♪ドラえもん音頭の曲を流すと「ドラえもんの歌だ!」「早く踊ってみたい!」と嬉しそうにしていた子ども達!! 浴衣や甚平を着て、盆踊りをする姿をお家の方に見てもらえる事を伝えると、とても嬉しそうにしていました! 先生の真似をしながら、歌や踊りを一生懸命に覚え、元気いっぱい踊る姿が見られました♡当日、可愛い盆踊りを披露するので、楽しみにしてください!!



★7月の予定★

- 3日 お誕生日会(七夕まつり)
- 4日 遠足
- 6日 地蔵まつり(夏まつり)
- 3日 12日 17日 絵画
- 19日 終業式



♪お願い♪

- ☆制服で過ごす日は、幼稚園に体操服を置いて帰ります。
- ☆ハンカチは、制服と体操服のポケット両方に入れておいて下さい。
- ☆月末に持ち帰るお座布団ですが、防災頭巾として被れるように、白いカバーを付けてお持ち下さい。

×



○

